



---

# communiqué

---

Date **Le 15 juillet 1994**

N° 145

Pour publication

## NOMINATIONS DIPLOMATIQUES

Le ministre des Affaires étrangères, M. André Ouellet, annonce les nominations diplomatiques suivantes :

**M. Michael D. Bell**, actuellement directeur général, Europe centrale et Europe de l'Est, ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, nommé ambassadeur auprès de la République arabe d'Égypte.

**M. Réjean Frenette**, actuellement haut-commissaire au Nigéria, nommé ambassadeur auprès de la Confédération suisse.

**M. David Karsgaard**, actuellement directeur des Relations avec les Antilles et l'Amérique centrale, ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, nommé représentant permanent adjoint du Canada et ambassadeur auprès des Nations Unies à New York.

**M<sup>me</sup> Suzanne Laporte**, actuellement directrice générale de la Gestion stratégique - Amériques, Agence canadienne de développement international, nommée ambassadeur auprès de la République de Côte d'Ivoire, avec accréditation simultanée auprès de la République du Mali et du Burkina-Faso.

**M. John Schram**, actuellement directeur des Relations avec l'Afrique orientale et australe, ministère des Affaires étrangères et du Commerce international, nommé haut-commissaire auprès de la République du Ghana.

Notices biographiques en annexe.

- 30 -

Pour de plus amples renseignements, les représentants des médias sont priés de communiquer avec le :

Service des relations avec les médias  
Ministère des Affaires étrangères et du Commerce international  
(613) 995-1874

## NOTICES BIOGRAPHIQUES

**M. Michael D. Bell** (baccalauréat ès arts, Université de Windsor, 1966; maîtrise ès arts [science politique], Université de Windsor, 1967), né à Windsor (Ontario), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1967. Il a servi à l'étranger à Kingston, Port of Spain, Tel Aviv et Rome. De 1987 à 1990, il a été ambassadeur en Jordanie et, de 1990 à 1992, ambassadeur en Israël. À Ottawa, il a été adjoint exécutif pour les Affaires du Moyen-Orient de l'honorable Robert L. Stanfield de 1979 à 1980, directeur des Relations avec le Moyen-Orient et Conseiller principal du Groupe de travail sur les réfugiés au Moyen-Orient. Il est directeur général, Europe centrale et Europe de l'Est depuis 1992. Il est marié à Linda Bell et le couple a une fille. M. Bell remplace M. Jacques Simard.

**M. Réjean Frenette** (baccalauréat ès arts, Université de Montréal, 1963; baccalauréat en science politique, Université de Montréal, 1965; maîtrise en relations industrielles, Université de Montréal, 1967), né à Québec, est entré au ministère du Commerce en 1967. Il a servi à l'étranger, à Bonn, à Washington, à Téhéran, à Kuala Lumpur et à Paris. De 1992 à 1993, M. Frenette a occupé le poste d'ambassadeur auprès du Zaïre, avec accréditation simultanée auprès du Burundi, du Congo et du Rwanda; récemment, il était haut-commissaire auprès du Nigéria, avec accréditation simultanée à titre d'ambassadeur auprès du Bénin. À Ottawa, il a occupé le poste de directeur de l'Expansion du commerce en Asie et dans le Pacifique Sud au ministère des Affaires étrangères et du Commerce international. Il est marié à Charlotte Dallaire et le couple a deux garçons. Il succède à M. Jacques Roy.

**M. David Karsgaard** (baccalauréat ès arts, 1966; maîtrise ès arts, Université du Manitoba, 1970), né à Vancouver, est entré au ministère des Affaires extérieures en 1972. Il a servi à l'étranger à New Delhi, à Bonn et, de 1988 à 1990, à titre d'ambassadeur en Iraq. À Ottawa, il a été directeur de la Liaison avec le Cabinet et de la Coordination de 1984 à 1985, directeur des Relations de défense de 1985 à 1988 et, jusqu'à tout récemment, directeur des Relations avec les Antilles et l'Amérique centrale. Il est marié à Elizabeth Lorine Karsgaard. M. Karsgaard succède à M. David Malone.

**M<sup>me</sup> Suzanne Laporte** (baccalauréat ès arts, baccalauréat en éducation, Université d'Ottawa, 1971), née à Ottawa (Ontario), est entrée au ministère des Communications en 1972. Elle a servi à l'étranger, à Abidjan ainsi qu'à Paris, où elle a été représentante du Canada auprès de l'Organisation de coopération et de développement économiques de 1986 à 1990. À Ottawa, à l'Agence canadienne de développement international, elle a été directrice générale pour l'Afrique du Nord et le Moyen-Orient; conseillère spéciale auprès de l'Équipe de transition; et,

récemment, directrice générale de la Gestion stratégique - Amériques. M<sup>me</sup> Laporte est mariée à Denis Franco et le couple a un enfant. Elle succède à M. Denis Bélisle.

M. John Schram (baccalauréat avec spécialisation, Université de l'Ouest de l'Ontario, 1962; baccalauréat en droit, Université de Toronto, 1965; maîtrise en études africaines, Université du Ghana, 1967 [à titre de boursier du Commonwealth]), né à London (Ontario), est entré au ministère des Affaires extérieures en 1969. Il a servi à l'étranger, à Lagos, à Manille, à Londres et à Pretoria. À Ottawa, il a occupé des postes aux Opérations juridiques et à la direction du Pacifique, puis a été directeur adjoint, Contrôle des armements et Désarmement; coordonnateur des moyens logistiques et du protocole pour la Rencontre de Vancouver des chefs de gouvernement du Commonwealth en 1987 et pour le Sommet économique de Toronto en 1988; et, récemment, directeur des Relations avec l'Afrique orientale et australe. Il est marié à Alena Schram et le couple a trois enfants. Il succède à M. Douglass Fogerty.